

ISABEL RIVERO-ARQUELLES
164 BEACON STREET, APT. 5 R
BOSTON, MASSACHUSETTS 02116

Bueno Guillermo: Boston, Mayo 31/83
 mas no poder al 15 que fué cuando se
 falso ya que Mira que hace rato te
triste la gentileza de preguntarme Cuál ha-
bía sido el escándalo de la visita de Huber-
mentos a Boston y me triste una tarjeta muy
agradable p. grande recibí su carta con
correspondencia como un honor que grandes patrio-
tas le hacen a esta trabajadora por la lucha
por Cuba y su liberación. Mira, antes no ha-
bía tenido paz interna para escribirte puesto
que según postal mía que recibieron te ente-
nían de que estoy devoción local
ha sido un gran golpe para mí después de
16 años de matrimonio y eso que me casé el 17
que a los 33 años que llevó mitad de mi vida casada, y
el cambio me ha desorientado un poco. Tu lode
la lucha por Cuba siga firme y esmero y orga-
nizó manifestaciones con el grupo con el que estoy
trabajando aquí, "fact about Cuba", y ayer a
los universitarios dan charlas promoviendo el
négocio de Castro para los cielos hasta desmoralizar
los con la voz de la lógica y la verdad. No, yo
sólo positivamente que lo que se merecen los que
los reunieron a todos pero a mí me gustan los
con los ^{comunistas} comunistas decisivos
Confrontaciones nortales y si puedes decirles
Alma mía con los malos más fieros te hago
porque jamás me falla y siempre tienen que a-
ceptar la solidaridad ilimitada Capacidad, el
que estaban equivocados, etc. y bajar la caliga
como pasó en el Boston College hace 2 semanas.

Un excedo post-graduado de sociología comprendía
los servicios sociales de Cuba con todo este país... se
me decían que los robaron con tales e fados, pero
ello les dolió más el tener que admitir que esta-
ban equivocados y nos dieron la razón. Sigue, la
que escribió ^{que} ~~que~~ el periódico del Ballet Folklórico de
Cuba y el piquete que le montaron el 24 de febrero
te lo mandaré por separado para no abultarte
mucho el sobre y lo escritos que en otros periódicos
daheron pues también.

Mira, lo de Rubén Matos fue que aquí el
~~de Abdala~~ mandato mandó que ^{de Abdala} Pantera.
Como una veleta regió sobre el mundo y que se
conquistó el presidente en Hawái por Jorge Ab-
dala, que es un cubano comunista, y (Mati-
que) pretende ^{de esta ciudad,} ser el jefe "espiritual" de los emi-
gados cubanos, y el "Chivere del grupo", vaya, se
presentó en el Centro Cultural Cubano (ahí, porque
aparte de intelectual" tiene "manos de gente deso-
ciedad y eso aquí.... Ya tú sabes lo tonto que es)
pretendió ser uno de los dirigentes del CCC (y los
asesos de Abdala... así que inaugura elec-
toral. (Los nunciaron en 1969 en New York City
ocupa a los de Abdala creando mis lageras
golpes por querer poner la bandera del 26 de
Julio) Buenos han no tiene del Cuerpo, Mai-
díque quiso que el CCC de Boston trajiera a
Rubén Matos a esta ciudad y lo "presentara" con
ellos de patrocinadores, etc. Buenos, lo que se
fue en aquella asamblea fue' tal, que
poco faltó' hasta que se pelearan e silletas
una contra otra porque mucha mucha gente
recordaron los comienzos de Matos en Cuba y
Marta Rute ex-presa que salió que la pri-
mera de Rubén Matos no fuó tan terrible co-
mo te la pinta y que como a mi ya crezquier

ISABEL RIVERO-ARGUELLES
 164 BEACON STREET, APT. 5 R
 BOSTON, MASSACHUSETTS 02116

Son con sentimientos de choque el que un tipo izquierdista sea entero de lo que quieren empujar a uno como éste del exilio, cuando ustedes son los líderes por haber hecho contra el Comunismo y Matos dice ahora que él nunca lo fue, pero todos saben que la disputa de él y Castro fue de otra naturaleza. Bueno a mañanique por poco la manzanera ese día en el CCC y decidió no volver a las uniones allí, pues con la ayuda del Comunista José Dominguez de Harvard, trajeron ellos como apoyo a los patriciadores y Matos para que estelleros en el Parlamento del Centro de Ciencias se bloquea en Harvard n.º 1. Yo fui porque lo primero que le hubiera pasado en Cuba hubiera sido cuántos fusiló él.... y... yo no quisiera ser causa de un nello así, pero dije que la entrevista estuvo bastante pacífica. Después en el Boston Globe sacaron un commento glorificándolo y a mí me dió tanta rabia que escribí el artículo ese para el "Citizen's Forum", un periódico netamente anticomunista, de derechas, de los pocos que así hay, que ha ayudado muchísimo a la Causa de Cuba. Miéj Guillermo Yo soy nacionista y en la cota del mañana para mí no caben ni los Rusos, ni los Americanos. La Santa pezadera que traeis con ellos y mis lo que no pasó, pero quiero llegar al alma del pueblo netamente anticomunista de este país, demócrata y nacionista y ya te saltes lo que estoy diciendo con eso. Ustedes que hablan bien de su país a veces, por poco que me guste. Ellos no dejan publicar casi todos los meses y ya te digo, son gente muy seria pero clara, no confiamos en nadie más allá del X punto...

Bueno, para no molestarte más de eso.⁽⁴⁾
Sépmime Mayo hinCapié' en todo los presos
políticos Cubanos fuerza de Cuba, nombrandolos
a ustedes, etc y tratando de que esta gente se
salvare de la República, pues pocos la dejan por
a ea' y menos periódicos hdy en que la pa-
blíquen. Cazten y sus Machados nos quieren
Imponea a Huber matos, a un Fidelista sin
fidel de líder de los exiliados y casay Eso no va!
Después aquí' Matos se presentó en el audí-
toriun de mi High School en Jamaica Plain
dónde May más latuio y (yo tampoco quise
verlo) me dijeron que la mayoría de los
adultos estaban "Comandante" para aquí
y Comandante para allá y el único que le
dijo señores matos que es como debe ser, fue
uno de nuestros grupos que se dirigió a él y con
mucho dignidad le hizo una pregunta. Dicen que
la Guatemala andaba Sata". Yo me inspiré
y escribí ese artículo que te mando, que me
desague' del alma, lo dí a vez entre los dolores
los más grandes debido a los problemas
que entonces tenía con mi marido, pero a mí
al ver que este matando no me quitó el
miedo por Cuba y lo que hace es que el su-
fimiento personal me suspira aún más a se-
guir bedorudo y escribiendo y... haciendo todo
lo que tengo que hacer. Ahora May más pozo en
Casa pues mi madre está viviendo conmigo
hasta que se termine lo de mi divorcio y luego
mi anulación por la Iglesia y yo lo trabajando
de trabajar y de estudiar y sacar un diploma y
podrme defender bien en la vida sin tener que
acudir a nadie ni apoyos de nadie.

ISABEL RIVERO-ARGUELLES
 164 BEACON STREET, APT. 5 R
 BOSTON, MASSACHUSETTS 02116

á mi de líder (mi ideal del Anticomunismo a rajatabla, de una revolución limpia y sin socialismo con más de 20 años de mentiras). Y por ejemplo aquí los que tiene la Calzada bien puesta (mi opinión muy personal) son Felipe Rivero, José Ignacio Rivero Ustzedo, los novos, etc. Poco de los otros... Chicos, pude que sean 100 veces mejor que los nombrados pero no han seguido el Camino recto y admirable que yo aviso res al Cubano andar. Te repito, es una opinión muy muy personal y sobre un tema delicado y no te creas que te nombro a tí o a tu hermano por "guatagüeria". Es que yo soy muy franca y di con quién mejor que con vos que ya lo han dado todo? Yo soy naciona- lista y lo siento en la sangre y la senda recta del Nacionalismo sería el remedio más rápido para la recuperación de Cuba después de una guerra de Liberación y dejame decirte que eso de lo que se oye tanto aún por desgracia de que aún "los americanos" no van a sacar las Castañas del fuego y que nosotros no podemos llevar la guerra a Cuba. ¡Caray! Si no nos dejan y tenemos que pelear contra AZ, KAB, CIA y FBI a la vez, bien linda que se nos forme la situación! Por eso digo en mi artículo que no den el derecho de luchar y vivir o morir hero de luchar, que bien atados les tienen con

Con un Gobierno Anticomunista ~~pero por suerte~~⁽⁶⁾ pudieran empezar, por eso quisiera que en las elecciones de este año este gigante dormido despertara y sacudiera el oso nido de lucuna y medio metido en la barriga que ya lo tiene como comprenderes. Si esto fuera así, pudiera que volviéramos a ser aliados de esta gente y digo pudiera... que tú sabes lo que implica. Al hacerlo nosotros solos... a duras penas nos llevaremos con ellos y crees que formaríamos la Agrupación de Naciones del cuanto mundo ya que esa sería (Cuba) la primera en liberarse del Socio Comunismo y con Egipto y otras pudieramos formar Cierta Coalición muy interesante, pero resulta tanto pensamos en liberar a Cuba sin estar pensando en personajes ni caciquismos ni caudillismos. Hagan que el último Caudillo de América sea Fidel Castro... y no cometamos el error de ~~esa~~ eucasetearnos a haber natos de "nouare fuente" ni dejar que nos lo eucaseteen. Le respeto sus 20 años de Castro pero esto está muy "iffy" como dicen los americanos pues su encarcelamiento no fué ni resultó accidental que él dice "y aquí está el prisionero con bayonetas de guardias Comunistas en la espalda para poder ponerse los pantalones y decir la verdad del Caso Natos, con su hermano acogedero, TV y continúa en las celdas que ocupaba con dos otros comandantes, "Rebeldes" que se le "atracaron" a Castro, ^{Un buen día} no, Guillermo, hoy mucha mala de fondo en este globo natos la Cpa no está clara aún. Si me equivoco que me perdonen y pediré perdón, pero a mi ese señor me me convence y me ha dicho el padre Capellán de ABDALA.

y su símbolo la foto de él del año 59 vestido de comunista Castrista. Es odioso ya el dicho retrato!

ISABEL RIVERO-ARGUELLES
164 BEACON STREET, APT. 5 R
BOSTON, MASSACHUSETTS 02116

Sáme tu opinión de todo esto, porque yo creo que ustedes están muy clavos. Yo a veces no digo cosas delante de los cubanos reunidos para no dividir ni lucirlo, pero yo de corazon te diré que un Huber Matos no calle en este exilio. Que si calle la boca y se pone a jugar con sus nietos y así quizás pasando el tiempo se le olvidaría más. Otra cosa, fijate en el puño cerrado, el puñalquero levantado como el de un comunista. Eso fue lo que le acabo de dar el puntillazo aquí en Boston, y eso que igual en otros lugares porque "la Zumba" tiene que ser retratada o que se retrate la pose de comunista Como si estuviera presidiendo una marcha del Poderoso de Medy en la Plaza Roja de Moscú. Siento el tener que ser tan brutalmente franca Guillermo, pero no puedo serlo de otro modo. Si crees que pienso que enocadamente en algo de esto me lo dices y te respondré mi punto de vista de un modo mas extenso, etc, pero por favor te sugiero que ni te ofendas con mi frangüenza ni te llenes del que me cogí tanto tiempo para contestarte porque he sufrido mucho últimamente y no es hasta ahora que el agua de mi llora ha encontrado su nivel más o menos. Yo estoy en contacto con Ignacio que me pidió que le contara lo de mi caso pues él me dijo que habíais cogido

(8)

32 Crédito en la ideología se fundó Fraduca.
Al oso al fin y guerra acusejando lo mejor
que pudiera. El se la sentado como un an-
dador mecanico conmigo, esa es la verdad, y
yo quisiera corresponderte ofreciéndole y rei-
brandole mi más estrecha amistad y cariño
y diciéndole sinceramente que mi lucha es
por una Cuba libre y nacida alista. Cuando
yo estuve en España me enamoré del lema
del escudo de ese país "Uma, grande, libre".
Frances lo hizo ser respetado donde quiera y dejar
lo que digan, él fué un gran hombre que
supo aguantar al conmiso en su patria, un
tipo que abra necesitadas los cubanos para
empezar nuestra lucha de Reconquista. A
mí no me importa si toma 30'30 ó 300 años,
pero Cuba será libre; ése es mi lema.

Bueno quillismo, el lema de Cuba de Patria y
Libertad es precioso y todo eso lo absorbió sen-
tadass las rodillas de mi abuelo Español
que se fui a pelear con los yankees a los
13 años de edad y regresó de la manigua a
los 16, siendo un veterano capturado a esa edad y
admiraba a Cuba como si hubiera nacido en
ella. Lo nuevo es genéticos tanto Caín del
medio ambiente; recordate que nacido de
Oriente, de Santiago de Cuba, de la Tierra
Caliente, jam no ha valido un Oidental
Cobardé! Grandes impiezas la lucha an-
gusta yo des "presente" porque os es mi
destino y de otro modo no puede ser y de soldados
nass voy y luchar, pero vos. Bonito pronto, amigo
mío. Calitos y afectos tu frau; Cuba sobre todo (Se apoya
en el libro)